

中村事務所ニュース

10月号 第255号
発行日 2021年10月01日
発行責任者 中村 仁 司
発行所 行政書士 中村事務所
新宿区西新宿 7-19-7-402
TEL03-5386-3001 FAX03-5386-3002

秋の声が聞こえる美しい季節が到来しました。皆さま、お元気でご活躍のことと思います。サッカー日本代表の富安健洋(とみやす たけひろ)選手。アーセナルに移籍するとすぐにレギュラーの座に定着しチームにとってかかすことのできない貴重な存在になっています。アーセナルのアルテタ監督は67年ぶりの開幕3連敗を喫し一時は進退問題も浮上していましたが、富安加入後は3連勝!監督は、「パフォーマンスだけでなく、チームに溶け込んでみんなの評価を手に入れている。」と分析。8月31日にセリエAボローニャから移籍後、短い準備期間で環境に適応し、結果を出している点にも触れ「並外れた存在。困難な状況を誇りを持って乗り越え、常に全力で集中している」と称えました。富安選手の特徴は、★どのポジションでも高いレベルでこなすポリバレンタ性(多様性・複数のポジションをこなせること)★対人守備の強さ★ビルドアップ能力の高さ(自陣後方から前方まで主にパスを活用してボールを運んでいくこと)今後のワールドカップ予選は、10/7 対サウジアラビア 10/12 対オーストラリア戦、日本代表にとって正念場となりそうです。中村

10月よりマイナンバーカードが健康保険証として利用可能に

10月20日より運用が開始されます。病院・診療所・薬局といった医療機関が、患者の過去の処方薬などの情報を見ることができるようになり、データに基づく診療・薬の処方が受けられるようになります。

利用に関しては申し込みが必要で、マイナンバーカードの発行ももちろん必須です。申し込み後は、健康保険証自体が失効するのではなく、併用して使用が可能です。

建設業許可などの申請に、マイナンバーカード自体には適用事業所名が表記されないため、運用が開始されても健康保険証自体の写しの提出は必要になります。

メリット

- ① 急な入院の場合でも窓口で限度額以上の一時支払手続きが不要になります。
- ② 過去1年分の医療費領収書の管理が容易になり、確定申告が楽になります。
- ③ 新しい保険証の発行を待つことなく、定期的な更新不要で使用することが可能になります。特に、後期高齢者医療制度に加入されている方は、定期的な更新が不要になり、高齢受給者証の持参が不要になります。
- ④ 利用者の同意があれば薬剤情報・特定健診情報が閲覧可能になります。



※開始時期が異なります。上記のステッカー・ポスターが使用できる医療機関・薬局になります。【導入率約5.6% 2021年09月時点】

詳細 https://myna.go.jp/html/hokenshoriyou_top.html

マイナポータル健康保険

知っちょい得

特別の寄与料の金額はどのように決まるのでしょうか。それは家庭裁判所が寄与の時期、方法及び程度、相続財産の額その他一切の事情を考慮して金額を決めることとなります。ただし、特別寄与料の金額は、相続財産の価格から遺贈の価格を控除した残額を超えることはできません。具体的な算定基準については以前からあった寄与分の算定基準が参考になると思いますが、制度としては別の新たな制度であるため全く同じになるとは限らないので今後の家庭裁判所の審判(判断)を確認する必要があります

(続く)。

弁護士 渋谷和洋

千代田区六番町3番地1協和ビル6階
電話03-6272-5570

建設業Q&A

Q. 2級建設業経理士の資格をもっています。講習の受講が必要になったと聞いたのですが?

A. 国土交通省は継続教育の観点を取り入れ1・2級建設業経理士に登録経理講習の受講を定めた。

登録経理講習とは、建設業法施行規則第18条の3第3項第二号に規定されている講習であり、登録経理試験合格者(1・2級建設業経理士)の継続教育を目的としたものです。

令和5年4月以後の経営事項審査においては、登録経理試験の合格後5年を経過した者は登録経理講習を受講しなければ、経営事項審査の評価対象となりません。

(藤田)

Windows 11 登場

Windows 11 のリリース及び、Windows 10 からの無償アップグレードの開始日が10月5日と発表されました。Windows 11 はWindows 10 と比べ、メモリ容量やグラフィックスの要求スペックが上がりました。また、動作条件が変更になっ



ていますので、Windows 11 のサイト(QRコード)をご確認ください。新しいパソコン・新しいWindowsに期待もありますが、各官公庁の電子申請システム・電子入札システム等の対応状況(動作保証)は未定です。各官公庁のシステムがWindows 11 の対応状況を公表するまでは既存のWindows 10 を継続利用の方が安心です。

(藤田)